



Girbau renueva la lavandería del Hospital Clínico de Zaragoza y duplica su capacidad

Girbau, líder mundial en soluciones integrales de lavandería profesional, ha renovado la lavandería del Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa de Zaragoza. La instalación de maquinaria de última generación de Girbau permitirá una gran mejora a nivel de productividad, eficiencia energética y capacidad, que permitirá duplicar el volumen de ropa gestionada pasando de los 1,3 millones de kilos anuales hasta tres millones de kilos.

Asimismo, la transformación de la lavandería permitirá reducir considerablemente el impacto medioambiental del hospital, minimizando el consumo de energía. En este sentido, según cálculos de la compañía se conseguirá reducir en más de un 30% el consumo de agua utilizada durante la limpieza de prendas en la lavandería. Además de la reducción de la huella hídrica del proceso de lavado, la maquinaria instalada Girbau permitirá no superar los consumos pactados con el hospital de gas y electricidad, reduciendo al mínimo el uso de recursos naturales.

Innovación más allá de la tecnología

La renovación de la lavandería se ha estructurado a través del innovador formato de Compra Pública por Innovación (CPI), mediante el cual una entidad pública busca satisfacer una necesidad no cubierta a través de soluciones innovadoras. El proyecto de compra pública de innovación fruto de la colaboración entre Girbau y el Hospital Clínico Universitario ha sido galardonado con el premio Amparo Poch a la mejor Compra Pública de Innovación 2019. El galardón, otorgado por la Cátedra IACS (Instituto Aragonés de Ciencias de la Salud), reconoce proyectos e iniciativas que han recurrido a esta fórmula de licitación para mejorar los servicios sanitarios. José Luis Sancho, subdirector de gestión del Hospital Clínico ha asegurado que el formato de contratación supone grandes ventajas: “Con la nueva forma de contratación CPI realizada, hemos conseguido disponer de un servicio vital para el buen funcionamiento de nuestras instalaciones hospitalarias, compartiendo la importancia de

la gestión y las mejoras conseguidas con las empresas adjudicatarias. Es una evolución que ya se aplica en otros servicios con muy buenos resultados y tanto el Hospital Clínico Universitario Lozano Blesa como Girbau han sabido detectar como una oportunidad de desarrollo. Trabajar en el día a día con la empresa especialista proveedora del servicio es la mejor manera de progresar en nuestro trabajo diario, buscando las mejores condiciones de trabajo para el personal acompañadas de una mayor eficacia en la realización de las actividades propias y de una mayor eficiencia en rendimientos energéticos, de consumo y laborales. En la actualidad y a la vista de los primeros meses de funcionamiento, podemos augurar un éxito total en este proyecto SIGLA.”

El contrato de licitación, con un importe 6,1 millones de euros y una duración de 12 años, ha sido dividido en dos lotes, uno para el lavado de ropa y otro para su almacenamiento y distribución mediante sistemas automáticos, que fueron adjudicados a Girbau y La Fábrica del Software, respectivamente.

El innovador proyecto realizado junto al Hospital Clínico es una muestra clara de cómo Girbau consolida su liderazgo en el modelo de negocio as a service, basado no sólo en proveer bienes sino en ofrecer un servicio integral al cliente. En este sentido, Girbau además de proporcionar bienes de equipo ofrece un servicio de calidad que permite que el hospital no tenga que preocuparse de nada y se garantice un funcionamiento óptimo del servicio en todo momento.

De esta manera, Girbau consolida su apuesta por seguir avanzando en servitización y acompañamiento al cliente, liderando un formato innovador y un modelo de negocio de futuro. Toni Domínguez, Sales Engineering Manager de Girbau, ha puesto en valor la novedosa fórmula de renovación por la que ha optado el hospital, así como las sinergias establecidas entre ambos partners. Domínguez ha señalado: “Poner en marcha un proyecto de esta envergadura no es sencillo pero el trabajo conjunto con el Clínico ha hecho posible que a día de hoy el centro cuente con una lavandería renovada con un mejor servicio. Además, mediante el sistema de compra pública de innovación utilizado para la licitación, el hospital consigue mejorar la calidad ofrecida al paciente y reducir su impacto medioambiental sin tener que hacer una inversión como tal”.

El proyecto en detalle

El hospital ha retirado las lavadoras que contaban con más de 26 años de antigüedad y, en su lugar, Girbau ha instalado una planchadora y un túnel de lavado continuo que mejora la productividad y que integra un sistema de recirculación y reciclaje del agua. A su vez, el nuevo túnel de lavado garantiza una posición ergonómica del operario, evitando el trabajo pesado de carga y descarga de las lavadoras y secadoras. Por otro lado, se ha instalado una prensa hidroextractora que aumenta la

extracción del agua permitiendo ciclos más cortos de secado y ahorro de energía.

El trabajo conjunto realizado por Girbau y el Hospital Clínico de Zaragoza ha puesto de manifiesto la gran sinergia entre ambos partners. Girbau, una vez adjudicada su propuesta técnica, acompañó y asesoró al Clínico en todo el proceso de diseño y planificación de la renovación. Asimismo, se ha incluido un servicio de formación y capacitación a todo el personal del uso y gestión de la lavandería.



Contacto de prensa:

Mònica Acero
macero@llorenteycuenca.com
615075981
<https://www.girbau.com/>